

Marlies Mejías une nouvelle fois sur le podium



La Havane, 19 juin, (RHC).- La cycliste cubaine, Marlies Mejias, a remporté la cinquième étape du Grand Prix de cyclisme de Minneapolis, aux États-Unis et la médaille d'argent au classement général de la course.

A la cinquième et dernière journée de la course, Marlies s'est imposée pour la seconde fois, cette fois-ci au terme de 14 tours d'un circuit de 2,3 kilomètres.

Marlies Mejías qui défendait les couleurs du Club Weber Shimano Ladies Power Team, a déclaré au site web cubain JIT que l'épreuve avait été très dure à cause de l'altitude, quelque 700 mètres au dessus du niveau de la mer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/133128-marlies-mejias-une-nouvelle-fois-sur-le-podium>



Radio Habana Cuba